



El Motor Club Sabadell ha cerrado la XIX edición de “la Llana” con 127 inscritos entre todas las categorías. La organización del MCS se ha movido mucho los últimos días para que ningún piloto se quedara fuera del Rally.

El Motor Club Sabadell ha cerrado el 7 de septiembre a las 8 del anochecer las inscripciones del “XIX Ral·li de la Llana Trofeu Autosi” con 127 inscritos. Si bien en un principio se pensaba que se tendría que restringir el número de pilotos a 100, al final gracias a la organización y aplicando el artículo 9 del Reglamento de la FCA que permite las salidas de los pilotos de Regularidad cada medio minuto, el Motor Club puede garantizar el paso por los tramos y los horarios de apertura de los mismos, dentro del horario previsto. Así pues, el 50è aniversario de esta prueba, -la primera “Lana” se disputó en 1968-, ha sido un gran éxito en número de inscritos, batiendo un récord histórico para nuestro Motor Club, y demostrando que Sabadell es también ciudad de motor.





